



## Condusef y Policía Cibernética deben prevenir extorsión y fraude contra personas adultas mayores: Luis Mendoza

El diputado del PAN señala que 49.4 por ciento de adultos mayores necesita apoyo para realizar trámites y servicios en plataformas digitales y 27.8 por ciento enfrenta riesgos de extorsión o fraude. Es necesario que la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), y la Policía Cibernética realicen campañas informativas, de prevención y atención dirigidas a personas adultas mayores sobre fraudes a través de llamadas o medios electrónicos, afirmó el diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN).

<https://noticiasdechiapas.net/noticia.php?item=38235>